
Eine Übersicht über die Fortschreibung der Förderprogramme wird den Ausschussmitgliedern 
ausgehändigt. Frau Bartelheimer bietet an, eventuelle Fragen hierzu in der nächsten 
Ausschusssitzung zu beantworten. 


